

マンスリータイムズ

紀北支援学校

平成26年12月号

分教室-課外クラブ-



天候にも恵まれた11月27日、子どもたちが「したいよー」と言っていた野球を、園の中庭で1時間たっぷりしました。対象は、小学部2年・3年生の2人。そこに、中2の先輩が見学・応援に。教師はピッチャーと守備専門。2人は代わるがわる打撃に専念。プラスチックの青バットを構え、球を見極めてかつ飛ばす。ヒットを打っては大喜び。「ぼくらスゴイだろー」と言わんばかりの表情があちこちに。「またやりたい！」の期待の声とともにゲームセット！！

中学部祭

12月8日(月)、9日(火)に中学部祭を行いました。1日目は、歌やすごろくゲームで盛り上がりました。2日目は、全部で7つのお店(焼きそば、ゲーム等)を準備し、生徒たちで役割分担を行い、交代しながらお客さんを迎えたり、お客さんになったりして、みんなで楽しみました。午後からもビンゴゲーム等を楽しみました。友だちと協力し、思い出に残るすばらしい中学部祭となりました。



高等部祭



『レリゴー! 笑顔あふれる最高の高等部祭にしよう!』をスローガンに12/15(月)と16(火)に紀北高等部祭を開催しました。初日は紀北オンステージを行い、ダンスやピアノ演奏等この日に向けて練習してきた特技を披露して大いに盛り上がりました。16日は、おぼけ屋敷やコリントゲーム、ラーメンや喫茶店等の模擬店活動に取り組み、大盛況でした。作業班の販売もあり授業参観で来られた保護者の方々に製品をたくさん購入していただきました。また、今年は海南高等学校大成校舎から7人、紀伊コスモス支援学校から4人の生徒会のみなさんが来校しました。積極的な交流もみられ、とても有意義な高等部祭となりました。

今後の予定

- 2月11日～16日 かがやき展(県民文化会館)
- 2月20日 近知研 中学部
- 3月3日 高等部卒業式
- 3月5日 入学選考及び入学面接会